

## Luncurkan Program Mini Forest, ASTRA Infra Lanjutkan Komitmen Terhadap Keberlanjutan

Jombang (7/2) - Sebagai salah satu bentuk komitmen dalam penurunan emisi gas rumah kaca, ASTRA Infra meluncurkan program ASTRA Infra Mini Forest. Peluncuran program ini dilakukan di kantor operasional ASTRA Infra Tollroad Jombang – Mojokerto, Jombang, Jawa Timur.

Kegiatan peluncuran dilakukan secara simbolis melalui penanaman pohon oleh Direktur PT Astra International Tbk, Santosa, Group Chief Executive Officer ASTRA Infra, Firman Yosafat Siregar, Group Chief Operating Officer ASTRA Infra, Billy P Kadar, dan Group Chief Financial Officer ASTRA Infra, Halim Wahjana.

“Sejalan dengan Astra 2030 Sustainability Aspirations, ASTRA Infra akan terus berupaya menunjukkan komitmen terhadap keberlanjutan, salah satunya melalui upaya penurunan emisi gas rumah kaca” ujar Group CEO ASTRA Infra, Firman Yosafat Siregar. Lebih lanjut lagi, beliau menjelaskan bahwa program ASTRA Infra Mini Forest diinisiasi sebagai bagian dari strategi perusahaan untuk menjadi *sustainable company*, yang menerapkan prinsip *sustainability* pada kegiatan operasional di seluruh perusahaan ASTRA Infra Group melalui berbagai program sinergi dan kolaborasi antar anak perusahaan.

Dengan membawa konsep *ecopark*, program ini berfokus pada penanaman berbagai jenis pohon dengan daya serap karbon tinggi di area operasional jalan tol yang meliputi kantor operasional, ruas jalan, dan *interchange* pada ruas tol ASTRA Infra Group. Hal tersebut sesuai dengan Petunjuk Teknis Penanaman Spesies Pohon Penyerap Polutan Udara yang diterbitkan oleh Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan, serta Peraturan Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Nomor 05/PRT/M/2012 Tahun 2012 tentang Pedoman Penanaman Pohon pada Sistem Jaringan Jalan.

ASTRA Infra Mini Forest merupakan bagian dari berbagai program kontribusi sosial berkelanjutan ASTRA Infra terkait lingkungan di bawah pilar kontribusi sosial Infra Hijau. Adapun usaha yang telah dilakukan untuk mendukung target penurunan emisi gas rumah kaca sebesar 14% pada akhir 2024 antara lain melalui penggunaan energi baru terbarukan, pemanfaatan *renewable energy certificate*, penggunaan panel surya, dan program penanaman pohon. Adapun secara akumulasi hingga tahun 2023, ASTRA Infra telah menanam sejumlah 247.313 pohon di berbagai wilayah sekitar area kerja ASTRA Infra Group.

ASTRA Infra senantiasa berupaya memberikan kontribusi positif dalam upaya pelestarian lingkungan untuk hari ini dan masa depan Indonesia, sejalan dengan cita-cita Astra untuk sejahtera bersama bangsa dan mendukung *Sustainable Development Goals* (SDGs).

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi :

**Deddy Pradityo Opficon**

*Head of Corporate Communications*

ASTRA Infra

Tel: 021- 5082 1982

Email : [deddy.p.opficon@astrainfra.co.id](mailto:deddy.p.opficon@astrainfra.co.id)

Website ([www.astrainfra.co.id](http://www.astrainfra.co.id)), Instagram (@astra.infra), YouTube (ASTRA Infra)

## PRESS RELEASE

### **Tentang ASTRA Infra**

ASTRA Infra adalah kelompok usaha yang memiliki pengalaman sebagai investor operator di bidang infrastruktur. ASTRA Infra yang sepenuhnya dimiliki oleh PT Astra International Tbk ini, memiliki 3 lini bisnis yaitu Toll Road Infrastructure, Logistics Infrastructure dan Infrastructure Solutions.

Lini bisnis Toll Road Infrastructure dan Infrastructure Solutions berada di bawah PT Astra Tol Nusantara, sedangkan lini bisnis Logistics Infrastructure berada di bawah PT Astra Nusa Perdana.

ASTRA Infra melalui PT ASTRA Tol Nusantara memiliki saham secara langsung maupun tidak langsung di 8 Badan Usaha Jalan Tol (BUJT) yaitu ASTRA Infra Toll Road Tangerang-Merak, ASTRA Infra Toll Road Jombang-Mojokerto, ASTRA Infra Toll Road Cikopo-Palimanan, TMJ (Semarang-Solo), JSM (Surabaya-Mojokerto), JPM (Pandaan-Malang), MTN (Kunciran-Serpong) dan MLJ (JORR I W2N). Secara keseluruhan, ASTRA Infra saat ini mengoperasikan 396 km jalan tol melalui 8 BUJT tersebut.

Adapun PT ASTRA Nusa Perdana saat ini mengelola PT Pelabuhan Penajam Banua Taka (ASTRA Infra Port Eastkal) yang diakuisisi ASTRA Infra pada tahun 2013.

Seiring dengan perkembangan dan kemajuan infrastruktur serta tantangan industri yang semakin besar, maka pada tahun 2018, ASTRA Infra mengembangkan unit bisnis di jasa layanan yaitu ASTRA Infra Solutions (AIS) layanan pengoperasian dan pemeliharaan jalan tol dan Resto layanan pengelolaan tempat istirahat di jalan tol.

Sejalan dengan tekad untuk berkontribusi terhadap kemajuan pembangunan infrastruktur berkelanjutan, ASTRA Infra selalu berupaya meningkatkan implementasi keberlanjutan dengan fokus pada peningkatan nilai *Environmental, Social, and Governance* (ESG). Selaras dengan Astra Sustainability Aspirations, ASTRA Infra berfokus untuk melakukan penurunan emisi gas rumah kaca, pemanfaatan energi terbarukan, meningkatkan pengelolaan air dan limbah, peningkatan keselamatan kerja, dan kontribusi untuk komunitas.

ASTRA Infra turut melakukan program kontribusi sosial berkelanjutan yang berfokus kepada 4 pilar yaitu, Infra Sehat, Infra Cerdas, Infra Hijau, dan Infra Kreatif. ASTRA Infra juga turut mengembangkan 5 Kampung Berseri Astra yang tersebar di area kerja anak perusahaan ASTRA Infra Group.